

DOLOR Y SÍNDROME DE BOCA URENTE

**DANNAE JESÚS RETAMAL VALENZUELA
TECNÓLOGO MÉDICO**

RESUMEN

El dolor se define como una experiencia sensorial y emocional desagradable que se asocia con daño tisular real o potencial, su percepción es subjetiva y varía entre cada persona según sean sus condiciones. El síndrome de Boca Urente se caracteriza por presentar una sensación de ardor en la lengua o en cualquier otra región de la mucosa oral en ausencia de lesiones bucales. Este síndrome carece de una etiología definida, es de diagnóstico difícil por un cuadro clínico muy variable y se le pueden asociar múltiples factores de origen local, sistémicos, psicológicos y otros, entre los que se puede mencionar factores neurológicos asociados a una afección en el sistema trigeminal y alteraciones hormonales ocasionadas por la menopausia. En esta revisión se busca analizar la literatura científica disponible hasta la fecha sobre características de dolor y de Síndrome de Boca Urente. En esta revisión se llevó a cabo una selección de artículos relacionados con dolor y Síndrome de Boca Urente según título y resumen que hayan sido publicados en los últimos 10 años en las bases de datos Pubmed, SciELO, ScienceDirect, ResearchGate y Google scholar.